
Protokoll der 367. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sebastian Lukas Hauer

22. März 2016

Beginn der Sitzung: 14:15

1 Teilnehmer

Anwesende: Inessa Azizova, Alexander Brockmann, Simon Dierl, Philipp Dittrich, Cordt von Egidy, Rico van
Endern, Julian Hankel, Daniel Korner, Sebastian Lukas Hauer, Dino Kussy, Marius Möller, Paul Pinkal, Jasmin
Selchow
Entschuldigt: Maurice Buchsein, Elias Wiebelitz, Jens Zentgraf
Abwesend: Mark Brockmann, Alexander Friedrich, Sebastian Lau, Dennis Ochocki, Nico Redick
Gäste: Timo Cramer, Jannes Grundmann

2 Protokolle

• 364: Protokollanten klären noch die Bearbeitung

• 365: fertig und veröffentlicht

• 366: Wurde zum ersten Review verschickt

3 ToDoS

• Infozettel für O-Phase: Jens ist nicht da

• Kosten einer O-Phasenparty: Alexander ist nicht da

• Text über Ingo Wegner (Simon) : Nächte Woche

• Universalnetzteile (Daniel) : Erledigt

• Erste-Hilfe-Kurs-Anfrage (Julian) : In Arbeit

4 Post

• VDI-Nachrichten: ausgelegt

5 Mails

• Am 4. Juli 2016 richtet das Forschungszentrum Jülich die Falling Walls Conference aus. Bewerbungen sind
bis zum 13. Mai 2016 möglich.

• Morgen (23.03.16) tagt die Fachschaftsrätekonferenz um 14:00 Uhr

• Diverse Stipendienprogramme

• Am 3. Mai 2016 findet ein Geo-Caching Event am Forschungszentrum Jülich statt.

• Am 27. April bietet das Forschungszentrum Jülich an Arbeitgeber kennen zu lernen.

• Es wird eine Kostenlose Version des Buches ”Top 100 Arbeitgeberängeboten.
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6 Berichte

• Der Erste-Hilfe-Kasten ist da und kann aufgehangen werden

• Die Lego-Roboter und Geräte des Hardwarepraktikums bleiben weiter im Besitz des LS12, werden aber bei
uns gelagert und stehen den Studenten zur Verfügung

• Ein Türschildprototyp im Klapprahmen wird vorgestellt

• Bericht aus dem Fakultätsrat:

– Die Verwaltungsabteilung, die für die studentischen Mitarbeiter verantwortlich ist, möchte nun die ge-
setzlichen Regelungen umsetzen und verlangt ab sofort von jedem einen Stundenzettel, in dem hinterlegt
ist, wer wann wie viel gearbeitet hat

– Der Fakultätsrat lehnt dieses Vorgehen ab, da die Verwaltung dabei mehr Informationen verlangt, als
gesetzlich vorgeschrieben ist

– Die LuSt1 wird abgeschafft und ein Studienbeirat, von nun an LuSt genannt, wird einberufen: Verant-
wortlichkeiten sind: Prüfungsordnungen, Akkreditierungen, Förderung von Lehre und Studium

– Aufgrund dieser Änderung müssten, bei aktueller Aufstellung, sieben studentische Mitglieder in das
Gremium. Aktuell existieren zwei Vollmitglieder mit zwei Vertretern, die nun zu vier Vollmitgliedern
zusammengeschlossen werden

– Daher wird die Alternative mit drei Professoren, einem Mitarbeiter und vier Studenten erwägt; die
Studierenden müssten dann ”nur” vier Vertreter bereitstellen.

– Es müssen daher unbedingt neue Mitglieder angeworben werden

– Zum Thema Reakkreditierung Lehramt: ”Entwurf” ging an das Rektorat

– In diesem Antrag wird insbesondere noch einmal darauf hingewiesen, dass der Lehramts-NC zu einem
drastischen Abfall an Lehramtsstudierenden führte und dass zusätzlich Stellen für die Ausbildung von
Lehrern abgebaut wurden

• Die ”Cards against Humanity”-Sets wurden bestellt

• Daniel hat Kuchen mitgebracht

7 FVV-Termin

• Es muss ein neuer FVV2-Termin gewählt werden, da an dem gleichen Tag der Fakultätsrat tagt und es
ungünstig wäre, wenn die Vertreter im Fakultätsrat und gleichzeitig unsere Sprecher nicht auf der FVV
anwesend wären

• Der nächste Vorschlag ist: Donnerstag, der 28.04.16 12-16 Uhr

• Beschluss: Der FSR beschließt die Einberufung einer Fachschaftsvollversammlung für den 28.04.16 von 12:00
bis 16:00 Uhr.
Ja/Nein/Enthaltung : 13/0/0 — angenommen

Ankunft: Jannes Grundmann 14:40

8 Handgeld

• Es wurde Schaumstoff gekauft um den neuen Beamer sicher lagern zu können – dies wurde mit Handgeld
bezahlt

• Der FSR erstattet Rico van Endern 7e für Schaumstoff.
Ja/Nein/Enthaltung : 12/1/0 — angenommen

1Gremium für Lehre und Studium
2Fachschaftsvollversammlung
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9 Kioskschrank

• Es soll seit längerer Zeit der Kiosk-Schrank im Archiv ersetzt werden, da mittlerweile bei diversen Leuten
Schlüssel liegen, die nicht mehr erreichbar sind

• Es wurden bereits Anträge gestellt, die von den verantwortlichen Gremien abgelehnt oder vergessen wurden

• Rico hat Vorschläge herausgesucht, diese werden jedoch sofort aufgrund ihres Türgriffes (Vergleiche die Me-
tallschränke im CZI) abgelehnt

• Der Schrank gehört eigentlich der Fakultät und muss an diese auch zurückgegeben werden

• Die Schlösser der Schränke könnte man austauschen, aber die Schränke sind alt und es ist fragwürdig wie
lange nach dem Austausch die Schränke selbst noch halten

• Qualitativ hochwertigere Schränke bewegen sich im Bereich von 200e bis 400e – dies wird von Hauer als
finanziell unproblematisch angesehen

• Austausch mit bereits vorhandenen Schränken wird auch als eine schlechte Idee angesehen

• Es wird erwartet, dass die nächste KVV3 in der ersten oder zweiten Vorlesungswoche stattfinden soll; danach
sollte bekannt sein, wie viel Geld noch zur Verfügung steht; insbesondere unter dem Gesichtspunkt, dass wir
noch Kühlschränke kaufen wollen

• ⇒ Auf unbestimmte Zeit vertagt

10 T-Shirts

• Es kam der Kostenvoranschlag für die neuen Fachschafts-T-Shirts und -Pullover

• Bisher werden nur T-Shirts und Pullover der bereits bekannten Typen (Verschiedene Größen und Girly-Shirts)
betrachtet

• Sonderwünsche für andere Arten von Pullovern (z.B. mit Reißverschluss) oder mit anderem Aufdruck sollen
später über eine Mailingliste gesammelt und bestellt werden

• Es zeigte sich, dass ausreichende Werbung, z.B. während O-Phasen, den Verkauf antreibt

• Der Druck und die Lieferung dauern ca. 3 Wochen, mit Selbstabholung kann man dies jedoch drastisch
verkürzen

• Der Kostenvoranschlag beträgt ca. 1300e, davon kommen 200e schon durch Vorbestellung zurück

• Es wird um einen ausreichend großen Puffer für eventuelle Berechnungsfehler gebeten

• Beschluss: Der FSR stellt 1400e für Merchandize zur Verfügung:
Ja/Nein/Enthaltung : 13/0/0 — angenommen

11 Universalnetzteil

• Es sollten verschiedene Universalnetzteile miteinander verglichen werden

• Eine Liste mit verschiedenen Angeboten ging rum, ein Gerät von einem China-Hersteller, der aktuell für
Lenovo herstellt, klingt vielversprechend

• Man zweifelt daran, dass der FSR es sich rechtlich leisten kann, Netzteile auszuleihen. Diese könnten: In
Brand geraten, das angeschlossene Gerät beschädigen oder grundsätzlich falsch benutzt werden (z.B. falschen
Anschluss verwenden oder mit Gewalt behandelt werden)

• Es wird um ein Meinungsbild gebeten:

3Kioskvollversammlung
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• Meinungsbild: Soll der FSR Netzteile ausleihen?
Ja/Nein/Enthaltung : 9/4/2

• Argument von Simon: Wenn etwas kaputt geht und drastische rechtliche Konsequenzen drohen, muss der
AStA4 für uns als rechtlicher Vormund stehen

• Netzteile sind die neuen Türschilder.

• GO Antrag auf Vertagung: Angenommen ohne Gegenrede

• Simon fragt den AStA, ob wir Netzteile verleihen dürfen und bittet um schriftliche Bestätigung

12 Anhang FVV-Termin

• Der FVV-Termin am 20.04.16 gilt noch als beschlossen und sollte aufgehoben werden:

• Beschluss: Der FSR hebt den Beschluss 366.1 auf.
Ja/Nein/Enthaltung : 11/0/0

13 Newsletter

• FVV-Termin

14 Sonstiges

• Wo soll der Erste-Hilfe-Kasten hin?

• Es gibt weitere Zweifel an den Türschildern mit der zusätzlichen Begründung, ”dass manche Menschen dumm
sein könnten”

15 Neue ToDoS

• Nichts, die unbearbeiteten ToDoS dieser Sitzung bleiben bestehen.

Ende der Sitzung: 15:47 : Happy Kuchen

4Allgemeiner Studierenden Ausschuss
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